
按照市政府统一组织和策划2019年度迎春花市活动安排，大鹏办事处作为大鹏新区花市的
会场，为确保相关路段安全，根据《中华人民共和国道路交通安全法》第三十九条，拟对相关路段交
通通行进行临时调整，通告如下：

一、2019年1月26日至2月4日对人民路南段500米，从迎宾路口至勤政路口进行临时道路
封闭。

二、机动车在上述时间段经过的，请按交通标志行驶，服从交通指挥，并按现场安排绕道行驶。
特此通告。

大鹏新区大鹏办事处
2019年1月26日

大鹏办事处关于2019年迎春花市进行道路临时封闭的通告
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编者按
龙岗区六届人大四次会议期间，葵涌代表团带着11个高质量的建议上场、大鹏代表团提出10个建

议、南澳代表团上交了5个建议。代表们带着居民群众的期盼，带着强烈的使命感，围绕民生实事热点、重
大项目难点等积极建言献策。昨日，针对《大鹏新区管委会工作报告》，代表们分组进行了热烈讨论，点赞
大鹏新区取得的成绩，提出存在的问题。令人惊喜的是，大鹏新区发财局、交通局等部门负责人首次受邀
列席分组讨论会议，并积极回应代表提出的意见建议。

本报讯（侨报融媒记者 张丽）昨日，南澳代表
团的人大代表在分组讨论中纷纷建议大鹏新区加快
垃圾处理设施建设，大力推进生活垃圾减量分类，打
造生活垃圾强制分类管理示范区。

南澳是知名的旅游小镇，每年因为旅游旺季产
生大量的生活垃圾，垃圾分类问题关乎环境和民生，
因此引起南澳代表团的高度关注。“在大鹏新区管委
会3号楼和4号楼之间，引进了一套源自瑞士技术的
垃圾地埋桶。简单的垃圾桶变成可升降设备，取代
了暴露在地面的垃圾屋，让垃圾埋在地下，更加环保
绿色。这样的垃圾处理设备如何用到实处？如何普
及到基层办事处和社区使用？”人大代表杜爱芬在讨
论中提出系列疑问。

面对这一问题，列席会议的大鹏新区城管局相
关负责人回复，下一步，新区将在重点地段进行推广
此垃圾处理设备。首先，在西涌、较场尾、大鹏所城
等人流聚集的景区景点进行推广。2019年，新区还
将推出若干套类似垃圾处理设备，优先在景区景点
进行投入建设。

“如何通过安居房、保障性住房等方式，解决住
房问题，来吸引人才、留住人才。”“是否还要继续进
行进入大鹏车辆限行政策。”……围绕热点问题，代
表们纷纷畅所欲言，气氛热烈。

人大代表提建议 职能部门诚回复
——葵涌、大鹏、南澳代表团就《大鹏新区管委会工作报告》进行分组讨论

本报讯（侨报融媒记者 陈智美 通讯员 许
璐怡）昨日，就《大鹏新区管委会工作报告》提
出的民生、教育卫生等热点，葵涌代表团在分组
讨论时纷纷大胆建言，希望新区在民生等事业
方面投入更大，切实提高居民群众的获得感、幸
福感。

人大代表黄勇军首先发言。“花钱必问效、问
效必问责。”黄勇军希望区级文体设施加快选址进
度，城市更新、旧改，厕所革命、农贸市场等项目，
在2019年具体进展需要更为明确。人大代表钟杰
锋建议新区加强城市精细化管理，“健身绿道、便民
设施希望管理人员前来定期维修，一些破损之处影
响老百姓的使用，也同样影响大鹏新区对外的旅游
形象。”人大代表任海燕、王华均为教育界资深人
士，从切身感受出发，指出学位短缺、设施设备落
后等问题，建议新区高度重视教育事业，切实推动
跨越发展。

针对代表的提问，列席的相关职能部门一一
进行了回应。其中，针对民生投入要加大的问题，
新区发财局相关负责人表示，2018年，新区民生投
入一直占大头，代表们可以从报告中的数字上看
得出来。今后，也一定会遵守把钱花在刀刃上的
原则，“也请各位代表实时监督。”

本报讯（侨报融媒记者 蔡晓君 通讯员 张
志恒）昨日，大鹏代表团在分组讨论中，结合10个
议案和《大鹏新区管委会工作报告》，为大鹏办事
处的旅游发展建言献策。

代表们的发言中涉及道路建设、旅游发展、民
生保障等方面，其中，“旅游”是一个热词。人大代
表罗健强提出，旅游是新区的特色产业，其中较场
尾民宿小镇是通过再创作，融入创意元素，如今发
展成了独具特色的海滨民宿小镇。“2019年，希望新
区在保护、扶持、管理等方面继续加大力度，让较场
尾民宿小镇继续引领旅游行业发展。”罗健强表
示。人大代表陈卫民则认为，新区拥有不可多得
的旅游资源，应该加大宣传力度，提高新区旅游的
知名度、影响力。人大代表余少林则提出《关于加
快推进鹏坝通道工程进程的建议》，认为鹏坝通道
是连接鹏城片区至坝光片区的重要通道，通道的
建成通车将大大缩短居民的出行时间，也有利于
大鹏旅游业的发展。

针对代表提出的关于道路反复施工、影响市民
出行的问题，大鹏办事处负责人现场表态，街道和
社区开展的工程都将要求在施工现场醒目位置放
置告示栏，将相关施工信息进行公示。同时加大对
工程监管，尽可能降低施工对居民带来的影响。

南澳代表团：

加快垃圾处理设施建设
葵涌代表团：

花钱必问效 问效必问责
大鹏代表团：

提高旅游的知名度影响力

葵涌代表团分组讨论。侨报融媒记者 陈智美 摄 大鹏代表团分组讨论。侨报融媒记者 蔡晓君 摄 南澳代表团分组讨论。侨报融媒记者 张丽 摄


